



箭田っ子だより

学校だより 第11号
令和6年9月17日
倉敷市立箭田小学校

学校教育目標：自ら学び、人・物・自然を大切にする心豊かな子どもの育成

学校経営目標：地域に愛され、一人ひとりの児童が生き生きと輝く、明るく活気に満ちた学校づくりを推進する

真備中学校区児童生徒ミーティング

今年度、箭田小学校ではあいさつに重点を置いて指導をしていますが、真備中学校区の他の学校でもあいさつをよりよくしようと頑張っていることが分かりました。そこで、中学校区全体であいさつの輪を広げていこうということになりました。

9月9日（月）の昼休みに、真備中学校区の中学校と小学校の児童生徒の代表者が、リモートでミーティングを行いました。箭田小学校からは、運営委員会の8名が参加しました。今回のミーティングでは、お互いの顔合わせということと、それぞれ自己紹介をしていきました。子どもたちは、緊張したようです。

あいさつ運動のテーマは真備中学校の生徒が考えてくれています。



あいさつで つながる まきびっ子
～ えがおで ひろがる まび町 ～

児童生徒から出された意見を取り入れていくことで、子どもたちがより自分のこととして考えるのではないかと考えています。子ども発信のあいさつ運動が真備中学校区に広がっていくことを期待しています。次回のミーティングでは、いよいよ真備中学校区のあいさつをよくするために、どのようなことに取り組んでいくか話し合う予定です。

パラリンピッククイズ

パラリンピックが閉幕しました。オリンピック同様、努力を重ねてきた選手の活躍から元気もらった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

子どもたちにも、パラリンピックについて、興味をもってもらいたいと思い、クイズにしました。とても難しい問題だったのですが、50人以上の子どもたちが挑戦してくれました。やってみようと思う気持ちが嬉しかったです。参加してくれた子どもたちには、参加賞を送る予定です。



お知らせ

今まで学年ごとにお知らせしていましたが「学年だより」を、10月から全学年分まとめた「箭田小通信」として配付させていただきます。当面、紙による配付と保護者連絡帳による配信の両方を行う予定ですが、いずれペーパーレス化を考えています。ご理解とご協力の程よろしくをお願いします。